



## Diamant Fahrradwerke expandiert in neue Märkte

**Die ostdeutsche Traditionsmarke Diamant setzt im Jubiläumsjahr 2025 neue Akzente und erweitert ihren Vertrieb über die DACH-Region hinaus. Neben Deutschland, Österreich und der Schweiz werden die hochwertigen Fahrräder von Diamant künftig auch in den Benelux-Ländern, dem Vereinigten Königreich, Irland und Polen erhältlich sein.**

### **Neue Märkte zum 140-jährigen Jubiläum**

Anlässlich des 140. Geburtstags von Diamant stehen bedeutsame Neuerungen an. Neben einem überarbeiteten Markenauftritt und neuen Modellplattformen, die Ende März auf der Cyclingworld in Düsseldorf erstmals vorgestellt werden, markiert die Expansion ein wichtiges Kapitel in der Unternehmensgeschichte.

„Wir gehen sehr bewusst jetzt den Schritt zurück nach Europa. Überall sind die Märkte gesättigt, aber aus unserer Sicht insbesondere dort und deshalb, wo und weil es zu viele austauschbare Angebote gibt. Mit einem klaren Akzent treten wir selbstbewusst an, uns international zu etablieren. Unsere neuen Produkte, die wir in Düsseldorf zeigen, passen perfekt auch zu den Herausforderungen und Trends, die wir überall in Europa sehen. Und die ersten Reaktionen unserer neuen Händler sind sehr, sehr positiv“, erklärt Thomas Eichentopf, Brand und Marketing Manager bei Diamant.

### **Vertrieb über etablierte Strukturen**

Die Expansion wird durch die bestehenden Vertriebsstrukturen der Muttermarke Trek ermöglicht. In Polen und den Benelux-Ländern fanden bereits erste erfolgreiche B2B-Launches in Organisation der lokalen Verkaufsbüros statt. Die Territory Manager von Trek übernehmen somit in diesen Ländern auch die Vertretung von Diamant.

Mit diesem Schritt setzt Diamant ein starkes Zeichen für die Zukunft und unterstreicht seine Ambitionen, die Marke international weiterzuentwickeln.

### **Über Diamant**

DIAMANT ist eine Marke mit einer langen Geschichte und Tradition in der Entwicklung von innovativen Fahrrädern. Seit 1885 entwickelt DIAMANT Fahrräder für unterschiedliche Bedürfnisse. Heute steht DIAMANT für Freiheit, Abenteuer und aktiven Lifestyle auf zwei Rädern. Die Marke bietet eine breite Palette an E-Bikes, Trekking®-Rädern, Citybikes und mehr, die sowohl für den täglichen Gebrauch als auch für genussorientierte oder sportliche Ausflüge geeignet sind. Diamant verwendet Materialien nach bestem Wissen und kombiniert das mit innovativer Technologie für das bestmögliche Erlebnis für seine Fahrer:innen. Auf Trustpilot bewerten Fahrer:innen Diamant als einen der besten deutschen Fahrradhersteller. Zudem haben die Bikes zahlreiche Designpreise wie den if Design Award und den Design und Innovation Award (DI.A) erhalten.

# *Diamant*



**Pressekontakt**

**ROTWAND Digitale PR GmbH**

Anton Martic  
Eggernstraße 6  
81667 München  
T: +49 (0)89 7167223-0  
am@rotwand.net